
10:00～11:00 11:00～12:00 13:30～14:30 14:30～15:30

９月 ５日 水 ① 高 橋 義 友 議 員 ② 寺 田 猛 議 員 ③ 小 脇 清 保 議 員 ④ 大 利 成 議 員

９月 ６日 木 ⑤ 眞 邉 真 紀 議 員 ⑥ 渡 邊 千 護 議 員 ⑦ 岩 山 美 議 員 ⑧ 榎 光 德 議 員

※通告内容は別紙のとおりです。

※開始及び終了時間は目安です。

平成30年第３回屋久島町議会定例会における

一　般　質　問　日　程

月 日 曜日
　午　　　前　 　午　　　後　



№１ 

  

平成30年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

① 

10番 

高 橋  義 友 

１．健康の森公園陸上競技場の施設の整備について 

⑴ メインスタンド左右の砂利を敷いている枠内を張芝に

できないか。 

 

 

 

 ⑵ ふれあい広場の第２駐車場のトイレを洋式に変更でき

ないか。 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

２．栗生・中間間の町道野平線の整備事業について 

⑴ これまで予算化され、整備してきた町道野平線の現況

について。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

３．一湊松山地区一般住宅の解体及び今後の松山地区計

画について 

⑴ 青少年研修センター海側の一湊団地の解体について。 

 

 

 

 

⑵ 一湊松山地区の今後の利活用について。 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 



№２ 

  

平成30年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

② 

14番 

寺 田  猛 

 

 

 

 

１．所有者不明の土地について 

⑴ 「所有者不明土地の利用の円滑化等に関する特別措置

法」が制定されたが、本町の所有者不明の土地の現状、

土地にかかわる固定資産税の税収や不納欠損の推移及び

今後の対策についての見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 ２．空き家対策について 

⑴ 「空家等対策の推進に関する特別措置法」が制定されて、

約３年が経過するが、本町の現状と今後の展望について、

とりわけ特定空き家の指定、対策も含めて見解を伺いた

い。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

３．口永良部島の防災体制の充実について 

⑴ 今回の噴火警戒レベルの引き上げに伴い、防災体制の更

なる充実が求められているが、番屋ケ峰避難所の備品拡充

を含めて、今後の展望についての見解を伺いたい。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

③ 

11番 

小脇  清保 

 

１．机購入の議決を白紙撤回にした理由について 

⑴ 議会で賛成多数で議決された案件を白紙撤回に至った

理由をお示しください。また新しく購入するという提案

者は町長か、担当課だったのかお答えください。見積り

を取るに至った過程も含めてご説明ください。 

 

 

 

 

 

町 長 

 



№３ 

平成30年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

③ 

 11番 

小脇  清保 

 

 

 

 

２．山海留学の訴訟について 

⑴ 新聞等で報じられているとおり、町の責任では無いとい

うことで今後も訴訟を継続するおつもりですか。 

 

 

 

⑵ 再発防止の改善策は。 

 

 

 

 

町 長 

教 育 長 

 

 

 

町 長 

教 育 長 

 

④ 

 ５番 

 利成 

 

 

 

 

 

１．水環境の保全について 

⑴ 屋久島憲章条文Ⅰに定められている目標を見据え、今後

どのように対処する考えか。 

 

 

 

⑵ 水環境・住環境保全のために、里地における建築物等の

建設を規制する土地利用に関する条例を制定する考えは

ないか。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 ２．学校施設整備について 

⑴ 小中学校普通教室の冷房施設整備計画はどのようにな

っているか。 

 

 

 

 

 

教 育 長 

町 長 



№４ 

 

 

 

平成30年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑤ 

 １番 

眞邉  真紀 

 

１．児童・生徒の通学環境について 

⑴ 北部地域、南部地域の格差をどのように解消し、児童・

生徒の安全な通学を実現していくのか。 

 

 

 

町 長 

教 育 長 

 

 

２．ゴミ処理施設のあり方について 

⑴ クリーンサポートセンターの燃料費・修繕費用が多額

であるが、維持管理について町民への啓蒙はどのように

考えているか。 

(減容器の故障の要因は、金属が混じることなどが関 

与しているならば、改善するように具体的な啓蒙をし続

けていく。新たなごみ処理施設を建設するにしても、現

在のゴミ出しに問題があるのだから、継続して理想的な

ゴミ出しの習慣を持たなければ新しい施設でも無駄なコ

ストがかかる可能性があると思われる。) 

 

 

 

 

 

 

町 長 



№５ 

 

 

 

平成30年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑥ 

 ６番 

渡邊  千護 

 

１．林業活性化について 

⑴ 本町の民有林は、急傾斜の前岳部分にある。この人

工林、広葉樹林は水源涵養林の役割、また、自然遺産

の島の景観保護の観点からも、保全活動が必要である

が山林の持主の自助努力では保全活動は期待できな

い。森林環境税の特別枠の要望を行い、森林保全を行

うべきではないか。 

 

 

 

 

⑵ 屋久杉土埋木の島内での入札が終了した。屋久島の大 

切な資源の土埋木は計画的に搬出することと、入札を行

うことが、屋久杉工芸業者をはじめ、観光業に携わって

いる多くの人々の願いである。このことについて町長は

どう考えているか。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２．山海留学について 

⑴ 係争中にもかかわらず、８月 23日から募集を始めま

したが、その経緯と今後の考えは。 

 

 

町 長 

教 育 長 



№６ 

 

平成30年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑦ 

 ３番 

岩山   

１．人にやさしい福祉の町づくり。屋久島らしい高齢者

免許証返納の取り組みについて（２回目）（大切な命

を守るために） 

⑴ 路線バス利用制度を導入して数ヶ月が経過するが、そ

の進捗状況と問題点について。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

２．町有地の有効利活用について 

⑴ 管理の行き届いていない町有地を区と連携し、しっかり

とした管理を依頼しながら、有効利用すべきでは。 

 

 

町 長 

 

⑧ 

 ８番 

榎  光 德 

１．新庁舎移転に伴う準備作業の進捗状況について 

⑴ 組織、機構の見直しに伴う職員の適正な配置等機構改革

の現時点での進捗状況を伺いたい。 

 

 

 

 

⑵ 庁舎内（事務棟、フォーラム棟）のレイアウト等はい

つ頃までに確定の予定か。また町民への周知はどのよう

に考えているか。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 



№７ 

 

 

 

平成30年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑧ 

 ８番 

榎  光 德 

⑶ 移転に伴うセレモニー的なものを行う考えはないか。 

 

 

 

 

⑷ 跡地利用（旧庁舎）検討委員会の設置とその後の進捗状

況を伺いたい。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

２．友好盟約交流事業について 

⑴ 熊本県菊陽町、大分県日田市とともに交流が続いてい

る青森市浪岡町との友好盟約交流事業の一環として４回

目となる「ねぶた運行」が予定されているが、日程や内

容等受入れ体制をどのように考えているか伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 


